
Ano IX - Edição 316 -  23 de julho de 2021 - Venda Avulsa R$ 1,50                  www.jornalcorreiopopular.com.br

CÂMARA MUNICIPAL DE ITABERAÍ 
ENCERRA PRIMEIRO SEMESTRE

 V e r e a d o r e s 
eleitos para o manda-
to de 2021/2024 em 
Itaberaí encerraram 
o primeiro semestre 
com muito trabalho 
e grandes resultados 
para o povo da nossa 
cidade, nos seis meses 
dessa nova Câmara 
foram votados vários 
projetos e quase 200 
requerimentos foram 
apresentados.  

Veja páginas 6 e 7.

PATRIMÔNIO MUNDIAL, CIDADE 
DE GOIÁS COMEMORA 294 ANOS

Mesa diretora da Câmara Muncipal de Itaberaí. Pela ordem, vereadora Nely Gomes - primeira secretá-
ria; Pereirinha - presidente; João Gabriel - vice-presidente; e, Adilson Cardoso, segundo secretário

O Município de Goiás comemora 294 anos de existência e 20 anos de Patrimô-
nio Mundial. Uma vasta programação foi organizada para comemorar a data. 
O governador Ronaldo Caiado participará das comemorações oficiais. Página 5

SENADOR ANUNCIA RECURSOS 
PARA PAVIMENTAÇÃO NO ALTO 
DA BOA VISTA

 O senador 
Vanderlan Cardoso fir-
mou compromisso de 
destinar emenda de 
R$ 2,5 milhões para 
pavimentação asfál-
tica no Alto da Boa 
Vista. Outros R$ 2,5 
milhões serão inves-

tidos pela Prefeitura 
Municipal de Itaberaí 
para completar o as-
falto naquele setor. 
 O anúncio 
foi feito pelo sena-
dor e pela prefeita 
Rita de Cássia no se-
tor Alto da Boa Vista.

Investimento de R$ 5 milhões foi anunciado pela prefeita Rita 
de Cássia e pelo senador Vanderlan Cardoso

 Goiás tem apro-
veitamento superior às 
últimas duas edições 
que subiu para a Sé-
rie A do Brasileirão. Já 

o Vila Nova tem ata-
que com baixo poder 
ofensivo. A defesa é 
o ponto alto do time.
 Leia na página 3

ESPORTES
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LICENÇA AMBIENTAL

A empresa De Heus Indústria e Comércio de Nutrição Animal Ltda., torna 
público que requereu à AMATUR (Agência Municipal de Meio Ambiente, Cul-
tura e Turismo), a Licença de Instalação e Ampliação e a Licença de Operação, 
para a atividade de Fabricação de Suplementos e Rações Animais, situa-
do na   Rod. Go 522 Km 07, Fazenda Córrego Branco, Zona Rural, Itaberaí-GO.

A empresa Maria Francisca Crovinel Mercearia - ME, torna público 
que requereu à AMATUR (Agência Municipal de Meio Ambiente, Cultu-
ra e Turismo), a  Licença Ambiental Simplificada, com validade de qua-
tro anos para a atividade de  Comércio Varejista de mercadorias em 
geral, com predominância de produtos alimentícios, minimercados, mer-
cearias e armazéns e o comércio varejista de gás liquefeito de petróleo 
– GLP, situado na   Avenida Goiás, Qd 01 Lt 01, Vila Goiânia, Itaberaí-GO.

CASA NA VILA PRO-
GRESSO PROXIMO 
AO ESTADIO, SENDO: 
2 SUÍTES, 2 SALAS, 1 
QUARTO, 1 BANHEIRO 
SOCIAL, COZINHA C/ 
COPA, GARAGEM, VA-
RANDA C/ CHURRAS-
QUEIRA E DESPENSA, 
SITUADA NA RUA DOS 
ESPORTES, QD. 46, LT. 23, 
VILA PROGRESSO, ITABE-
RAÍ-GO. R$ 360.000,00.

EXCELENTE RENDA 
DE ALUGUEIS, SEN-
DO UMA CASA COM 
MAIS 3 BARRACÕES 
– SETOR NECO DE FA-
RIAS: R$ 270.000,00.

OPORTUNIDADE NO 
CENTRO DE ITABE-

RAÍ  NA AVENIDA 15 
ESQUINA C/ RUA 12: 
Imóvel comercial com 
terreno medindo 353,90 
m². R$ 580.000,00.

PREDINHO NO RESI-
DENCIAL LAGO PRI-
MAVERA EM FASE DE 
ACABAMENTO, SEN-
DO 3 APARTAMEN-
TOS; R$ 250.000,00.

CASA NOVA DE 135 
MIL - RESIDENCIAL 
ANA MARCELA SENDO: 
1 sala , 1 cozinha,  2 quar-
tos, 1 banheiro, 1 área de 
serviço; R$ 135.000,00.

A L U G U E L

SOBRADINHO NOVO 
COM 2 QUARTOS, 1 
SALA, 1 BANHEIRO, 
COZINHA C/ COPA, 
AREA DE SERVIÇO E 
GARAGEM, SITUADO 
NA RUA 06, QD. 05, 
LT. 05, RESIDENCIAL 
ANA MARCELA, ITA-

BERÍ-GO. R$ 850.00,00

LOTES
1 (UM) LOTE URBA-
NO NO LOTEAMENTO 
ALTO DA BELA VIS-
TA, com a área total 
de 300,00 m², situado 
na Rua 22, Qd. 33, Lt. 
30, Loteamento Alto 
da Bela Vista, Itabe-
raí - Go. R$ 75.000,00. 

FAZENDAS E 
C H Á C A R A S

Gleba de terras no 
Rio Urú na fazenda 
denominada “Sitio do 
Campo” no município 
de Itaberaí/Go, com 
área total de 1 alquei-
res e 19 litros e 402,00 
m². Benfeitorias com-
pletas sendo: 3 casas; 
1 sede principal com 
área de lazer; 1 casa 
para caseiro e 1 casa 
de lazer para pesca 
de frente para o Rio 
Urú; R$ 420.000,00.

 O jardim dos 
sonhos existe!  Sua di-
mensão é incalculável, 
se perdendo numa vas-
ta planície, com a predo-
minância da cor verde. 
 Ali, as mais 
belíssimas flores, de 
variadas cores, com-
postas de forma bem 
harmoniosa, exala-
vam um doce aroma, 
que acalmava por en-
canto nosso espírito.  
 Um regato jor-
rava água límpida, dei-
xando desnudas as car-
pas e outros coloridos 
peixes, e logo abaixo, 
uma cascata entoava 
uma espécie de mú-
sica com os variados 
sons da água escor-
rendo pelas pedras. 
E quantos pássaros!
 Absortos com 
a paisagem, à sombra   
da árvore do conheci-
mento, observávamos 
as abelhas deslizando 

entre as flores, cum-
prindo sua nobre mis-
são de polinização, e 
de colheita do néctar, a 
serviço de sua colmeia.
 Enquanto isto, 
um taciturno besou-
ro, andava de forma 
trôpega, em busca de 
matéria em decom-
posição, e excremen-
tos para se alimentar.
 Por Deus, es-
capamos de termos 
nascido abelhas, be-
souros ou mesmo uma 
carpa. Mas se estivesse 
a nosso alvedrio, qual 
escolheríamos ser?
 A realidade, é 
a mesma, paradisíaca!   
Mas ambos os insetos 
a enxergam de forma 
absolutamente distinta.  
 As abelhas com 
sua super visão.  só tem 
olhos para as belas flo-
res.  Já os míopes e en-
tristecidos coleópteros, 
não conseguem levan-

tar a fronte, a mais da 
matéria decomposta, 
que jaz sobre o solo.
 Curioso que, 
podemos pegar essa 
visão por empréstimo, 
vertendo nossos pen-
samentos, sentimentos 
e atitudes, a qualquer 
dessas paragens; a viver 
assim, vislumbrando o 
mundo, tal qual apru-
mamos nossa mirada.  
O arbítrio, é lei da vida.
 Vamos vendo.

VISITANDO O ÉDEN

Ricardo Calil Fonseca
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Em uma delegação com mais de 300 
atletas, não são todos que chegam 
com chances de medalha. Mas dá 
para tentar dividir a delegação em 
alguns grupos conforme o favoritismo 
ao pódio. Embora a lógica do favoritis-
mo dificilmente se aplique ao esporte, 
separei os atletas brasileiros em 
"Super-favoritos ao pódio", "favoritos 
ao pódio", "grandes candidatos ao 
pódio", "candidatos ao pódio" e 
"podem surpreender".
É uma tentativa de mostrar ao público 
o que esperar de cada atleta nas 
Olimpíadas de Tóquio. Aqui não é um 
exercício de futurologia, e sim uma 
análise do que vimos nos últimos 
cinco anos no esporte olímpico.
O Brasil tem oito atletas (ou equipes) 
que são superfavoritos ao pódio, que 
vêm conquistado medalhas em todas 
as competições no ciclo olímpico e 
estão em alta em qualquer projeção 
do mundo inteiro. Vale ressaltar aqui 
que são favoritos ao pódio, mas não 
estamos discutindo sobre a medalha 
de ouro, até porque na lista abaixo tem 
competidores que brigam entre si pelo 
título olímpico. A ideia da lista abaixo é 
que nenhum desses saia de Tóquio 
sem medalha, mas claro que o 
esporte é sempre aberto a grandes 
surpresas.
Gabriel Medina (surfe)
Vôlei masculino
Pâmela Rosa (skate street)
Ítalo Ferreira (surfe)
Rayssa Leal (skate street)
Isaquias Queiroz (C1 1000m)
Beatriz Ferreira (boxe até 60kg)
Martine Grael/Kahena Kunze (vela, 
classe 49er) 

Os nomes seguintes são de atletas e 
equipes que são favoritos ao pódio, 
mas não com tanta veemência quanto 
os da primeira lista. Estão entre os 
primeiros em qualquer projeção no 
mundo, mas, no ciclo, tiveram alguns 
deslizes. Não é um grupo homogê-
neo, tem atletas que estão há anos 
entre os melhores do planeta e já 
bateram na trave na medalha olímpica 
(casos de Fratus e Ana Marcela), 
figurinhas carimbadas no pódio 
olímpico (Mayra, Isaquias e Ágatha) e 
quem "chegou agora", como Alison 
dos Santos e Jacky, parceiro de 
Isaquias.
Ágatha/Duda (vôlei de praia)
Bruno Fratus (natação, 50m livre)
Ana Marcela Cunha (natação, 
maratona aquática)
Futebol masculino
Alison dos Santos (400m com 
barreiras)
Mayra Aguiar (judô, até 78kg)
Isaquias/Jacky (Canoagem, C2 
1000m)
Arthur Zanetti (ginástica, argolas)

Em toda edição das Olimpíadas o 
Brasil tem uma grande surpresa. 
Aquele atleta que não estava em 
nenhuma lista de possibilidades e foi 
ao pódio. Casos, por exemplo, de 
Arthur Nory no solo da ginástica 
(2016), Felipe Kitadai (2012) e Ketleyn 
Quadros (2008) no judô e Vanderlei 
Cordeiro de Lima, da maratona, em 
2004. É impossível cravar qual será a 
grande surpresa da delegação em 
Tóquio, mas é bem provável que uma 
medalha venha.

Quais são os brasileiros favoritos para a medalha nas 

Olimpíadas de Tóquio?

REALIZANDO SUAS IDEIAS

Serviços de corte e 
gravação a laser

RUA 13, QD.5A, LT.9A, RESIDENCIAL VITÓRIA, ITABERAÍ-GO
Fone: 99190-6337

Uefa sorteia confrontos da penúltima 
etapa eliminatória do torneio, que 
também terá confrontos do Shakhtar 
contra o Genk e do Monaco diante de 
Rapid Viena ou Sparta Praga.
A Uefa sorteou nesta segunda-feira os 
confrontos da terceira fase eliminató-
ria da Liga dos Campeões 2021/22, a 
penúltima antes da fase de grupos. O 
Benfica de Jorge Jesus terá um duro 
duelo contra o Spartak Moscou, um 
ano depois de ter sido eliminado nesta 
mesma etapa pelo PAOK, da Grécia.
O Shakhtar Donetsk enfrentará o 
Genk, da Bélgica, e o Monaco terá 
como rival o Rapid Viena, da Áustria, 
ou o Sparta Praga, da República 
Tcheca.  Fechando o chamado 
C a m i n h o  d a  L i g a ,  P S V  o u 
Galatasaray pegarão Celt ic ou 
Midtjylland (Dinamarca).

As fases eliminatórias da Champions 
são divididas em duas chaves diferen-
tes. No Caminho da Liga estão 
equipes que se classificaram sem 
conquistarem o título nacional em 
seus países, que têm liga de maior 
peso, com maior quantidade de vagas 
na competição. E no Caminho dos 
Campeões se enfrentam equipes que 
conquistaram a liga nacional de seus 
países.
Os duelos de ida serão realizados nos 
dias 3 e 4 de agosto, enquanto a volta 
ocorrerá no dia 10. Os confrontos de 
playoffs serão sorteados antes da 
definição da terceira fase, no dia 2 de 
agosto. Quem for eliminado no 
Caminho dos Campeões vai para a 
fase de grupos da Liga Europa, e 
quem cair no Caminho da Liga vai 
para os playoffs da competição

OLIMPÍADAS

Jogos das seleções de futebol masculino e feminino

OLIMPÍADAS

Benfica enfrentará Spartak Moscou em eliminatória antes da 

fase de grupos da Champions

CHAMPIONS

FUTEBOL INTERNACIONAL

Ex-Botafogo e São Paulo, Dória foi 
eleito o melhor zagueiro da última 
temporada do futebol mexicano. Ele foi 
destaque do Santos Laguna, vice-
campeão do Clausura, após perder o 
título para o Cruz Azul. O jogador, de 
26 anos, foi o único de sua equipe a ser 
premiado no “Balón de Oro”, cerimônia 
realizada pela federação local para 
eleger os melhores do ano.
O melhor jogador da temporada foi o 
atacante uruguaio Jonatan Rodríguez, 
do Cruz Azul. Um atleta brasileiro não 
era lembrado no prêmio desde o meia-
atacante Sinha, que foi o melhor 
jogador em 2010, pelo Toluca.

Dória é eleito melhor zagueiro da última temporada do futebol 

mexicano

Mato-grossense, Rafael Tolói celebra título da Eurocopa pela 

Itália
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23/07 Rafael Cardoso Silva
23/07 Rosane Martins Vila 
Verde Peres
24/07 Fernanda da Costa Santos
24/07 Júlio Cesar Pereira
25/07 Thais Caroline Leandro Fonseca
26/07 Alzira Dias Vieira
26/07 Carlos Miguel Gomes da Silva

26/07 Marco Túlio F. Oliveira
26/07 Vilmar Monteiro da Silva
27/07 Geisla de Sousa Aguiar
27/07 Juliana Dias Luz 
27/07 Umbelina da Silva Morei-
ra Graciano
28/07 Ana Fagundes
28/07 Guilherme Soares Mendonça

28/07 Rogério Moreira da Silva 
29/07 Ana Paula de Deus e Sousa
29/07 Leandro Tomé da Cruz 
29/07 Magnólia Ribeiro de 
Moura Deus
30/07 Claudivino de Faria Lelis
30/07 José Cassio Rodrigues
31/07 Natália Bessa

02/08 Emília Ribeiro Gonçalves 
de Oliveira 
02/08 Letícia Borba
03/08 Calixto Augusto Silva Neto
04/08 Guardion Barbosa da Silva
04/08 Raphael Dias Luz
05/08 Hosana Raquel de Araújo
05/08 Khassianny Procópio

Por Maurício MatiasQue maravilha saber que hoje você completa mais um ano de vida! 
Nunca se esqueça do amor verdadeiro que vem de Deus. Feliz ani-
versário!

Cumprimentamos os formandos Matheus Marinho 
Ribeiro (Engenheiro Eletricista) e Marcela Mari-
nho Ribeiro (Médica). Desejamos que estas con-
quistas possam impulsionar outras buscas e abrir 
novos horizontes, sempre apontando para um fu-
turo muito luminoso. Parabéns e muito sucesso!Marcela Marinho Ribeiro

Denise Gomes Matias do Nascimento 03/08. Feliz aniversário filha querida, que seja um 
novo ano cheio de encantos, descobertas e, claro, muita alegria. Você me enche de orgu-
lho, e tudo que desejo para seu aniversário é a sua felicidade. Parabéns!

Maria Helena, Matheus e Wagner Ribeiro

Cleonice Coelho de Souza 13/07Cecília do Prado Bueno Lopes 30/07

Eliane Cleene Rodrigues 25/07

Carlos Honório de Paula (03/08) com o neto 
Robinho, aniversariante do dia 07/08

Ernane Americano de Lima 27/07

Thays Bueno Lemes 29/07

Jomari Antonio Correia Leite 25/07 

Nivaldo Rodrigues de Oliveira 28/07

Jordan Gunnar Oliveira Lagares (29/07) ao 
lado da esposa Jilcelly (17/07)

José Miguel Barreto 28/07
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PREFEITO DE GOIÁS LANÇA PROGRAMAÇÃO 
COMEMORATIVA CULTURAL DE ANIVERSÁRIO 
DO MUNICÍPIO
 O prefeito de 
Goiás, Aderson Gouvea 
e a secretária municipal 
de Cultura, Raíssa Cou-
tinho, lançam a pro-
gramação cultural de 
aniversário de Goiás.
 O Município 
de Goiás comemora 
294 anos de existência 
e 20 anos de Patrimô-
nio Mundial. Entre as 
atividades que serão 
realizadas de 19 a 25 
de julho, a Live Show 
Solidária, no dia 25 às 
17h, trará grandes mú-
sicos de nossa terra.
 Serão muitas 
atividades culturais 
transmitidas pelas re-
des sociais da Prefei-

tura de Goiás. Durante 
a semana e no fim de 
semana, acontecerão 
também, inaugura-
ções nas áreas da saú-
de, educação e social.
 Por conta da 
pandemia da Covid-19, 
não será realizada a 
transferência da capital 
para Goiás, somente a 
Inauguração do Palá-
cio da Instrução que 
será feita pelo gover-
nador Ronaldo Caiado.
 Segundo o pre-
feito Aderson Gouvea, 
o município está come-
morando 294 anos de 
muita história, que foi 
construída através de 
muita luta e de muitas 

conquistas pelos e pe-
las vilaboenses. “Infe-
lizmente mais uma vez 
não teremos a transfe-
rência da capital, mas 
nem por isso deixare-
mos de celebrar esse 
momento que é muito 
importante na vida de 
todos nós. E prepara-
mos uma semana re-
cheada de atividades 
como inaugurações e 
entrega de vários pro-
jetos em benefício da 
nossa comunidade”.
 Outras in-
formações sobre a 
programação po-
dem ser acessadas 
nas mídias sociais da 
Prefeitura de Goiás.

EXPEDIÇÃO GOIÁS: TURISMO E SOLIDARIEDADE 
NO CAMINHO DE CORA CORALINA
 Em comemo-
ração aos 294 anos de 
existência do Município 
de Goiás e os 20 anos 
de Patrimônio Mundial, 
a Prefeitura de Goiás e 
o Comitê de Secreta-
rias realizarão a Expe-
dição Goiás: Turismo e 
Solidariedade no Cami-
nho de Cora Coralina, 
que tem como objeti-
vo fortalecer o roteiro 
turístico com ações de 
estímulo ao empreen-
dedorismo, melhoria 
da sinalização e ações 
de assistência social 
e assistência à saú-
de nas comunidades.
 A Expedição 
Goiás é uma iniciativa 
da Secretaria Munici-
pal de Turismo e De-
senvolvimento Econô-
mico com o apoio da 
Secretaria Municipal 
de Assistência Social,  
Trabalho e Habitação, 
Secretaria Municipal 
de Saúde e o Comi-
tê de Secretarias da 
Prefeitura de Goiás. 
A Associação do Ca-
minho de Cora Corali-
na e a Goiás Turismo 
também são parceiras 
do evento, que cele-
brará os 294 anos da 
Cidade de Goiás - Pa-
trimônio Mundial.
 O trajeto a ser 
percorrido, possui 56 
km e compõe o cami-
nho que leva o nome 

de uma grande poe-
tisa vilaboense, será 
percorrido por ciclis-
tas da antiga Vila Boa, 
partindo da Ponte do 
Rio Urú, que marca a 
divisa da cidade com 
Itaberaí e seguirá pas-
sando pelo Distrito de 
Calcilândia, pelos po-
voados de Ouro Fino e 
Ferreiro, com chegada 
ao Largo da Carioca, 
na Cidade de Goiás.
 E dentre as 
ações e atividades a 
serem realizadas, es-
tão o cadastramento 
dos empreendedores 
e colaboradores do 
Caminho de Cora Co-
ralina no Município 
de Goiás; o reforço da 
sinalização e limpeza 
da rota; ação solidária 
com distribuição de 
cestas básicas e cober-
tores; ação de saúde 
com realização de tes-
tes de Covid-19, medi-
ção de pressão arterial, 
realização de exames 
de glicose e distribui-
ção de kits de álco-
ol em gel e máscara.

Programação
 
06h – Saída da Cidade 
de Goiás, em frente à 
Secretaria Municipal 
de Assistência Social, 
Trabalho e Habitação;
07h – Café da manhã 
na Ponte do Rio Urú, 

divisa dos municípios 
de Itaberaí e Goiás;
07h30 – Largada da 
Expedição Goiás;
08h30 – Chegada no 
Distrito de Calcilândia;
09h – Realização das 
ações solidárias, de 
saúde e cadastramento;
10h – Partida da Ex-
pedição Goiás com 
destino ao Ouro Fino;
2h – Almoço nas ru-
ínas de Ouro Fino;
13h - Realização das 
ações solidárias, de 
saúde e cadastramento 
nas ruínas de Ouro Fino, 
para a comunidade;
14h30 – Partida da Ex-
pedição com destino ao 
povoado do Ferreiro;
15h30 - Realização das 
ações solidárias, de saú-
de e cadastramento no 
povoado do Ferreiro;
16h30 – Partida 
com destino à Ci-
dade de Goiás;
17h30 – chegada na 
Inauguração do Pa-
lácio da Instrução; 
18h00 - Confraterniza-
ção no Largo da Carioca.
 Devido à pan-
demia, todas as me-
didas de segurança 
contra a covid-19 
serão tomadas, bem 
como o distancia-
mento social, uso 
de máscara e álco-
ol em gel e testa-
gem Covid de to-
dos os participantes.
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PRIMEIRO SEMESTRE DA CÂMARA MUNICIPAL DE ITABERAÍ
 A Câmara Mu-
nicipal de Itaberaí, nes-
se primeiro semestre, 
está trabalhando para 
o povo da nossa cida-
de. Nos seis primeiros 
meses da nova Câmara 
foram votados 19 pro-
jeto de lei do Executivo, 
nove projetos de lei do 
Legislativo, quatro de-
cretos, cinco moções 
e 190 requerimentos. 

Citando como exem-
plo o projeto de lei do 
Executivo nº14/2021, 
que “DISPÕE SOBRE 
A CRIAÇÃO DO AU-
XÍLIO FINANCEIRO 
AOS PACIENTES HI-
POSSUFICIENTES, EM 
TRATAMENTO DE HE-
MODIÁLISE FORA DO 
MUNICÍPIO DE ITABE-
RAÍ E DÁ OUTRAS PRO-
VIDÊNCIAS”. Através 

de alguns requerimen-
tos a Câmara solicitou 
à chefe do Poder Execu-
tivo, restauração de di-
versas pontes, reformas 
em UBS, patrolamento 
e cascalhamento de 
várias estradas rurais, 
pediatras para as UBS, 
academias ao ar livre 
em praças, sinalização 
de ruas, implantação 
de quebra-molas, cami-

nhões pipas para molhar 
os bairros ainda sem as-
falto, recapeamento de 
ruas em diversos seto-
res, aquisição de cestas 
básicas para distribuir 
entre os mais neces-
sitados, entre outros.
 A Câmara tam-
bém contribuiu com a 
criação do Grupo Tático 
da Policia Militar, ofi-
ciando o secretario que 

destinasse uma verba 
mensal e uma camione-
te para que esse sonho 
fosse realizado. Ajudou 
também a ADIM, EQUO-
TERAPIA e PESTALOZZI a 
firmar contratos de aju-
da de custo com o muni-
cípio para que essas en-
tidades tão importantes 
continuassem realizem 
o seu trabalho. Devolu-
ção de Duodécimo no 

valor de 500 MIL REAIS 
ao cofre da prefeitura, 
destinado a aquisição de 
vacinas para a Covid-19.
 A Câmara Mu-
nicipal está lutando dia 
após dia para o bem da 
população Itaberina. Os 
vereadores acreditam 
que batalhando juntos 
conseguem alcançar 
a melhoria e o bem-
-estar da população.

 João Pereira Fi-
lho, o Pereirinha, DEM 
concorreu ao cargo de 
vereador quatro vezes, 
de forma consecutiva, 
nos anos de 2008, 2012, 
2016 e 2020, sendo 
eleito todas as vezes.
 Quis ser vere-
ador para que, através 
do sufrágio popular, 
pudesse representa-los 
no Legislativo, dan-
do voz primeiramen-
te àqueles menos 
aquinhoados da so-
ciedade. “Até porque 
temos com maior 
bandeira o desenvol-
vimento sustentável 
com justiça social”.
 “Imagino que 
meus objetivos estão 
sendo cumpridos por-
que cada cidadã, cada 
cidadão que nos pro-

cura em busca do nos-
so trabalho e quando 
os atendemos a con-
tento, sentimos reali-
zados com sentimento 
do dever cumprido. 
Tendo como muito re-
levante ter assumido a 
presidência da Câma-
ra Municipal e dirigi-la 
com responsabilidade”.
 No decorrer dos 
seis meses de mandato 
muitos fatos me ale-
graram, especialmen-
te o esforço de exer-
cer bem este mister.
 Não tive mo-
tivos de tristeza, po-
rém penso que a 
incompreensão de 
alguns poucos que 
não tem conheci-
mento do nosso tra-
balho, as vezes nos 
deixa entristecidos.

 Adilson Cardo-
so dos Passos – Adil-
son Cardoso, PSC, 
concorreu quatro ve-
zes, sendo eleito vere-
ador duas vezes e uma 
como vice-prefeito.
 Entrou na vida 
pública como vereador 
por vocação. Há muito 
tempo vem trabalhan-
do na vida pública, es-
pecialmente na área da 
saúde, onde veio am-
pliando o atendimento 
à população Itaberina. 
 Adilson teve 
grande apoio da po-
pulação incentivan-
do a ser candidato ao 

cargo de vereador.
Sempre teve os planos 
e projetos sendo de-
senvolvidos a contento, 
com apoio dos poderes 
Legislativo e Executivo.
 Fatos relevan-
tes aconteceram no 
decorrer destes seis 
meses da nova gestão, 
como a devolução de 
500 mil reais pela Câ-
mara de Vereadores, 
que é um caso inédito 
nas legislatura. “Outro 
fato que sempre tive o 
sonho de ter um auxí-
lio de vale alimentação 
para as pessoas que 
fazem hemodiálise.

 João Gabriel 
Ramos Oliveira Lo-
pes, PODEMOS, par-
ticipou do pleito elei-
tora por duas vezes, 
sendo eleito em 2020.
 “Quis ser verea-
dor porque tenho uma 
Causa que defendo 
que é a Inclusão Social, 
crianças com deficiên-
cia, eu tenho uma filha 
Autista então, quero 
colaborar e ajudar es-
sas crianças através 
das políticas públicas!!
 Plano que te-
nho e dar mais con-
dições para Pestaloz-
zi e Equoterapia para 
atender mais crian-
ças com deficiência 
em nossa cidade!!
Os objetivos propos-

tos em campanha es-
tão dentro do espera-
do: Tanto a Pestalozzi 
quanto a Equoterapia 
receberam o apoio ir-
restrito da prefeita Rita 
de Cássia, fechou o 
Convênio com as duas 
instituições se ornando 
os atos de maior rele-
vância, no meu modo 
de ver, além do Ofício 
24/2021 que solicita ao 
poder Executivo, ajuda 
de custo para os pa-
cientes que fazem He-
modiálise em Goiânia…
 Meu desejo é de 
uma Itaberaí próspera 
em todas as áreas e que 
possamos através das 
Políticas Públicas bene-
ficiar nossa sociedade, 
Deus abençoe a todos

 Vereadora Nely 
Gomes e Silva Saraiva. 
(Gomes, do ex prefeito 
Rui Gomes e Silva, do ex 
prefeito Geraldo Silva). 
DEM, disputou o car-
go pela primeira vez e 
foi eleita sendo a mais 
do partido em Itaberaí. 
“Sempre gostei de fazer 
a minha parte, contri-
buir de alguma forma 
com a vida do próximo. 
Vi na política uma opor-
tunidade em fazer mais, 
a possibilidade de aju-
dar de forma efetiva. 
 Meus principais 
compromissos como 
candidata já estão dando 
frutos. Elaborei um proje-
to de lei que dispõe sobre 
cães e gatos no município. 
Ele visa a castração e o 
cuidado com os animais. 
Foi aprovado por unani-
midade na Câmara e está 
em preparação para ser 
sancionado pela prefeita. 
 O projeto de lei 
que torna a atividade e o 
exercício físico essenciais 
no município também foi 
aprovado e já foi sancio-
nado neste mês de junho. 

 Conseguimos 
o retorno dos atendi-
mentos pediátricos na 
UBS e no hospital. Mi-
nha maior luta sempre 
foi a pediatria. Como 
mãe, me sinto responsá-
vel em ter esse cuidado. 
 A oportunidade 
em trazer benefícios para 
a vida do outro é muito 
gratificante. Tenho tra-
balhado muito, e sempre 
com a intenção de aten-
der às necessidades de 
cada um que encontro 
ou vem até a mim. Ser um 
canal de melhoria para o 
cidadão itaberino tem 
me deixado muito feliz. 
 Infelizmente não 
conseguimos atender 
a tudo e a todos como 
queríamos. O vereador 
tem seus limites. A vonta-
de de resolver o proble-
ma do próximo é muito 
grande. Mas, em pouco 
tempo, muito já foi feito. 
Continuarei trabalhando 
para que, ao longo do 
mandato, consiga con-
tribuir de forma concre-
ta com nossa cidade e 
nosso povo itaberino.”

 Maria Juce-
lia de Paula, Celinha, 
PRTB = foi eleita na 
primeira candidatura
 Quis ser vere-
adora por ser residen-
te no povoado de São 
Benedito viu a neces-
sidade de ter um re-
presentante naquela 
localidade, visto que 
o último vereador foi 
seu pai, José Moreira 
de Paula, em 1983. En-
tão colocou o nome à 
disposição e deu certo.
 Os desejos, pro-
pósitos e objetivos que 

cada candidato tem, 
não é diferente com a 
vereadora Celinha e ela 
tem lutado especial-
mente em prol da co-
munidade do povoado 
defendendo as neces-
sidades principalmente 
no setor rural com pon-
tes e estradas. Enfim a 
atuação é abrangen-
te em todas as áreas.
 A devolução do 
valor de 500.000 foi o 
fato mais marcante para 
a vereadora, pelo fato de 
ser inédito em tão cur-
to prazo de legislatura.

 Pedro da Silva 
= Pedro Cigano, PSC, 
candidatou duas vezes 
sendo eleito ao cargo de 
vereador, sendo eleito 
para os dois mandatos.
 O desejo de 
ser vereador surgiu por 
causa da acolhida que a 
população Itaberina de-
dicou a ele e o ingresso 
na política veio em for-
ma de retribuição pela 
excelente receptividade.
 Os planos e 
projetos de campanha 
estão sendo cumpri-
dos, apesar de quando 
entra na política as coi-
sas são diferente com 

as limitações e normas 
que regulamentam o 
trabalho do candidato.
 Fatos relevantes 
dos seis meses de ges-
tão estão acontecendo 
especialmente na área 
da saúde com a retoma-
da do Hospital e com o 
empenho do executi-
vo. Apesar da pandemia 
atrapalhar um pouco, 
mas saúde é vida e vida 
é uma coisa importante. 
A devolução dos 500.000 
ao executivo também foi 
de grande importância 
para auxiliar na área da 
saúde, especialmente 
na aquisição de vacinas.

FALA DOS VEREADORES
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 Danilo Mendes 
de Souza = Danilo Dor-
neles, PODEMOS, esta 
é segunda experiência 
sendo eleito em 2020
 Dorneles nasceu 
cresceu e construiu sua 
base política, construiu 
sua base, a família. Ser 
vereador é assim: Venho 
de um berço político, 
meu pai é vereador 5 
mandato, tio 4 manda-
tos e vice prefeito sem-
pre lutou pelo bem co-
mum e pelo melhor para 
nossa cidade. “Achei 
que era o momento 
de dar a contra parti-
da para o município.”
 Danilo disse que 
os propósitos estão sen-
do seguidos, porém pen-
sava que era um pouco 
mais fácil, mas sabemos 
como tudo é feito hoje, 
tem tudo uma questão 
jurídica envolvida por 
trás, mas tudo aquilo que 

foi proposto e planejado 
esta sedo executados 
com muito pé no chão, 
com muita responsabili-
dade, com muito estudo 
técnico pra gente não 
fazer alguma coisa para 
ficar a mercê ou esqueci-
da. Temos muitos outros 
projetos para serem exe-
cutados como o projeto 
de contêineres, o pro-
jeto Recicla Itaberaí etc. 
 O principal fato 
de relevância vem de en-
contro a saúde, estamos 
acreditando na gestão da 
prefeita Rita de Cássia re-
lativamente a conclusão 
do hospital Municipal, e 
que muito em breve es-
tará fazendo cirurgias e 
partos em nossa cidade. 
As pequenas cirurgias já 
foram zeradas. A saúde é 
primordial e de primeiro 
momento está desen-
volvendo a contento, 
com respostas positivas.

 Divino de Fátima 
Araújo, Divino Araújo 
O vereador Divino 
Araújo encontra-se 
hospitalizado e não 
pode participar com as 
informações conforme 
os demais vereadores. 

Mas sabemos de sua 
dedicação e esforço em 
prol da comunidade.
 Desejamos que 
ele se recupere logo 
para voltar a atuar 
como legislador como 
ele é e gosta de ser.

 Leandro Fer-
reira de Oliveira = Le-
andro Moura, PROS, 
Candidatou duas vezes 
e foi eleito em 2020
 Durante os seis 
meses teve vários teve 
pontos positivos nesta 
legislatura foi o fato de 
se tornar autoridade a 
gente consegue enxer-
gar o ângulo diferente 
e a necessidade de mu-
dar e ajudar as pessoas, 
então fica mais fácil, co-
erente e fica mais con-
creto o fato de se po-
der ajudar as pessoas, 
seja por meio de fiscali-
zação, seja por meio de 
qualquer ação pública.
Leandro se orgulha 
por ser o vereador 

mais jovem da equipe 
de vereadores e ser a 
primeira pessoa com 
deficiência visual no 
estado de Goiás a as-
sumir uma cadeira no 
legislativo. É motivo 
de alegria e realiza-
ção porque em apenas 
seis meses consegui 
trazer duas emendas, 
uma pra área de saú-
de de 91 ml e agricul-
tura familiar de 80 mil
 A discriminação 
do legislador com defi-
ciência visual ou física 
ainda existe mas não 
afetam. A dificuldade 
não está em legislar e 
sim nas barreiras ar-
quitetônica, dificultan-
do a acessibilidade.

 Marcelo Games 
Barros - Marcelinho da 
Pax PODEMOS, disputou 
as eleições duas vezes, 
sendo eleito em 2020.
 Quis ser um 
vereador pra ajudar 
as pessoas mais ne-
cessitadas, fiscalizar o 
executivo e ajudar no 
crescimento de nos-
sa querida Itaberaí.
Sabemos que nosso 
cidade cresceu e cres-
se muito dia após dia, 
grandes são as deman-
das mais mesmo assim 
com muita luta, com 
um processo as vezes 

não tão rápido estamos 
conseguindo nossos 
objetivos que é uma Ita-
beraí cada dia melhor.
“Nestes seis meses de 
mandato pra   mim 
uma das relevância foi 
a câmara municipal de 
Itaberaí devolver o va-
lor de 500.000 mil re-
ais ao poder executivo 
para ajudar na com-
pra da sonhada vacina 
contra a covid 19. Isso 
pra mim como um par-
lamentar, me deixou 
muito feliz em poder 
ajudar várias pesso-
as a tomar a vacina.

 Mário Wolpp 
do partido DEM dispu-
tou cinco vezes o car-
go de vereador, sen-
do eleito três vezes, 
sempre com o desejo 
de lutar pelo bem da 
população, que sem-
pre foi seu objetivo.
 Ao fim dos 
seis primeiros meses 
da gestão 2021/2024 

o vereador atuou em 
tudo, sendo autor de 
vários requerimentos, 
e, participou de todas 
as ações da Câmara 
Municipal juntamen-
te com o outros 12 
vereadores, sempre 
com o propósito de 
atender os anseios 
da população, o que 
traz muitas alegrias.

 Dionésio Divino 
Dos Santos – Noninho 
Vassoureiro, PSC, par-
ticipou das eleições 
por duas vezes, sendo 
eleito em todas elas.
 Desejou e foi 
eleito primeiramen-
te por amar Itaberaí e 
querer o melhor para 
o povo desta cidade, e, 
fazer a diferença repre-
sentando a população. 
 Hoje eleito, No-
ninho vê o trabalho sen-
do realizado e colhen-
do os frutos dia a dia, 
é uma tarefa árdua, que 
nos exige persistência e 
disponibilidade ao má-
ximo para o população, 
além das propostas 
de campanha também 
temos desafios que 
surgem diariamen-
te, e buscar soluções 
e respostas são ob-
jetivos a serem cum-
pridos a todo tempo.  
 “No decorrer 
os seis meses  vem co-
brando, fiscalizando o 
que e da competência 
do cargo que represen-
to, conseguimos jun-
to ao poder executivo 

vários feitos como o 
mutirão da limpeza no 
Bairro Jardim Cabral II, 
Continuidade no proje-
to da praça da quadra 
de esportes do Jardim 
Cabral, que foi requeri-
do por mim como vere-
ador,  temos também a 
praça do Bairro Jardim 
Cabral II que está no 
sistema da caixa Eco-
nômica Federal e creio 
que em breve estará co-
meçando as obras, Co-
brança na secretaria de 
educação na área das 
eleições para direção 
das escolas municipais 
via ofícios, requerimen-
tos e pessoalmente, 
entre outros fatos...”
 “Tenho muita 
alegria em poder re-
presentar o povo, um 
motivo de alegria re-
cente por exemplo é 
o cascalhento do Bair-
ro Alto Da Boa Vista, 
não e o tão sonhado 
asfalto ainda, mais vai 
resolver de forma pa-
liativa e temporária os 
transtornos que a po-
pulação que habita ali 
enfrenta diariamente.”

 Reis Apolinário 
de Araújo, Reis Araújo 
PSC seis vezes candi-
datou e ganhou quatro 
 Quis ser verea-
dor porque já prestava 
serviços a população 
e um amigo (Ciro Bor-
ges) viu a possibilidade 
de lançar o “Reizinho” 
a vereador e assim foi 
lançado o nome do 
Reis Araújo que gostou 
e continuou se elegen-
do até os dias atuais.
 Reis tem visão 
aguçada e acha que 
nos últimos seis meses 
a Câmara Municipal se 

destacou e economi-
zou o expressivo valor 
de 500.000 e devolveu 
aos cofres do poder 
executivo com a finali-
dade de complementar 
a aquisição de vacinas 
imunizantes da CO-
VID-19 e vê neste ato a 
liderança aguerrida do 
presidente Pereirinha. 
Seu maior sonho é ver 
o Hospital Municipal 
em pleno funciona-
mento, com dois cen-
tros Cirúrgicos, e tam-
bém o asfaltamento 
de mais de setenta por 
cento das vias públicas.

CONTINUAÇÃO DA FALA 
DOS VEREADORES COM O 
JORNAL CORREIO POPULAR
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PARCERIA ENTRE PREFEITURA E 
SENADOR VANDERLAN CARDOSO 
TRAZ PAVIMENTAÇÃO PARA O 
ALTO DA BOA VISTA

 No dia 09/07, 
no Bairro Alto da Boa 
Vista, foi firmado com-
promisso do Senador 
Vanderlan Cardoso de 
uma emenda de R$ 
2.500.00,00 para be-
neficiar os morado-
res com pavimenta-
ção asfáltica. Outros 

R$ 2.500.00,00 serão 
investidos pela Prefei-
tura para completar o 
asfalto naquele setor.
 Um sonho de 
muitos anos finalmente 
começa a ser realizado 
graças à articulação e 
parceria da Prefeitura de 
Itaberaí com o Senador.

 Na oportuni-
dade, a Prefeita Rita 
de Cássia agradeceu o 
apoio recebido e ain-
da ressaltou: “...nossa 
cidade tem pressa de 
crescer, e somente jun-
tos vamos conseguir 
atender as necessida-
des do nosso povo...”

REFORMA DA PONTE SOBRE 
O RIO DAS PEDRAS - PONTE 
JOSIAS ROSA DE OLIVEIRA

Texto e fotos: Assessoria 
de Comunicação PMI

 A ponte velha 
situada sobre o Rio 
das Pedras estará in-
terditada por um perí-
odo aproximado de 30 
(trinta) dias a partir do 
dia 19/07/2021 para 
ser refeita. A necessi-
dade de reforma deu-
-se pela periculosidade 
que a ponte apresenta-
va aos pedestres e car-
ros que trafegam por 
esse caminho. Toda sua 
estrutura será reforma-

Projeto de reforma da ponte Josias Rosa de Oliveira

da, modificada, com 
madeiramento trocado 

e construção de pas-
sarela para pedestres.

CAMPANHA VACINAÇÃO 
SOLIDÁRIA

 A Prefeitura 
Municipal de Itaberaí 
através da Secretaria 
de Saúde promove a 
campanha “Vacinação 
Solidária”, que consis-
te em arrecadação de 
alimentos a serem dis-
tribuídos à população 
em vulnerabilidade 

social. As doações po-
dem ser realizadas no 
ato da vacinação. Essa 
ação é de cunho social 
e não obrigatória, e 
quem puder doar con-
tribui com esse gesto 
de amor ao próximo.
 A vacina sal-
va vidas e sua doação 

também; ao se vacinar 
se puder doe 1 kg de 
alimento não perecível 
e ajude a quem precisa. 
 Ainda em se 
tratando da vacinação, 
o município de Ita-
beraí tem muito que 
comemorar: 51% da 
população prioritária 
já recebeu a primeira 
dose da vacina. É um 
trabalho de combate 
à COVID-19, porém 
os critérios de bios-
segurança, como uso 
de máscaras, álcool 
em gel e distancia-
mento social devem 
continuar para que 
os casos de conta-
minação diminuam.

Vacinaão solidária arrecada alimentos

ENTREGA DE 1.000 CESTAS BÁSICAS PARA 
ENTIDADES PARCEIRAS E FAMÍLIAS 
CADASTRADAS NA SE-CRETARIA DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL NO MÊS DE JULHO
 No dia 15/07 a 
Prefeitura Municipal de 
Itaberaí, por intermédio 
da Secretaria de Assis-
tência Social, deu con-
tinuidade ao processo 

de distribuição de ces-
tas básicas às entidades 
parcei-ras envolvidas no 
projeto de repasse e ca-
dastramento de famílias 
em vulnerabilidade so-

cial, em um total de 455 
cestas. Outras 545 cestas 
básicas foram entregues 
diretamente pela Se-cre-
taria de Assistência Social 
a famílias cadastradas.

POVOADO DE SÃO BENEDITO 
RECEBERÁ OBRA PARA O 
“CAMINHO DE CORA CORALINA”

“Caminho de Cora Coralina terá projeção mundial”, destaca o governador Ronaldo Caiado. Meta é consolidar iniciativa como a melhor trilha de longo percurso do Brasil

POVOADO DE SÃO BENEDITO RECEBERÁ OBRA 
PARA O “CAMINHO DE CORA CORALINA”
 O governador 
Ronaldo Caiado anun-
ciou no dia 9 de julho 
o nome do ultramara-
tonista Márcio Villar 
como um dos atletas 
parceiros na divulga-
ção do Caminho de 
Cora Corali-na. “Com 
o prestígio nacional e 
internacional que ele 
tem, vai dar uma pro-
jeção mundial ao nos-
so percurso”, afirmou. 
 O Governo de 
Goiás trabalha para a 
estruturação do traje-
to que receberá obras 
de infraestrutura orça-
das em R$ 2 milhões.

 A marcação do 
Caminho de Cora Co-
ralina, que possui 300 
quilômetros e passa 
por oito povoados, 
fica entre Corumbá 
de Goiás e a cidade 
de Goiás corresponde 
às estradas históricas 
abertas pelos bandei-
rantes para desbravar 
a região. Ela passa por 
três áreas de preser-
vação ambiental: os 
parques estaduais da 
Serra dos Pireneus, 
da Serra de Jaraguá 
e da Serra Dourada. 
 Os municípios 
que integram o pro-

jeto são: Corumbá 
de Goiás; Cocal-zi-
nho de Goiás; Pire-
nópolis; São Francis-
co de Goiás; Jaraguá; 
Itaguari; Itaberaí e 
Cidade de Goiás.
 Itaberaí irá re-
ceber a instalação de 
um ponto de apoio 
aos turistas, no Po-
voado de São Bene-
dito, cuja obra tem 
previsão de terminar 
até dezembro deste 
ano. Com isso, a Pre-
-feitura e o gover-
no de Goiás trazem 
mais um benefício 
para a nossa cidade. Governador Caiado diz que Caminho de Cora Coralina terá projeção mundial


